



## 終業式・始業式

8月7日(金)一学期終業式、8月17日(月)二学期始業式のいずれも新型コロナウイルス感染症感染予防の観点から3密を避けるため校内放送により行いました。

## 地域みらい留学2020



8月22、23日 第2回 地域みらい留学2020を第1回同様にWeb会議システムを使い実施しました。第1回に比べテーマ別学校説明会

では本校への個別の質問も数多くいただきました。個別相談会の方も第1回に比べ多くの方に予約いただきました。

第3回は9月12日、13日に実施します。第4回が最終となりますが、地域みらい留学のイベント終了後も居住地域県内外問わず、学校説明および学校見学についてご相談を受け付けております。

最後に、ご参加いただいた皆さまには感謝申し上げます。

## 2020夏高校野球和歌山大会



高校野球も全国大会が中止となりました。7月23日～8月2日にかけて和歌山県独自の代

替大会が新型コロナウイルス感染症感染予防のため応援も保護者に限定される中実施されました。

本校は7月25日の2回戦が初戦となり、初戦は慶風高校に7-0で勝利しました。続く3回戦は残念ながら箕島高校に0-16で敗れましたが、ゲームセットまであきらめずに頑張っていました。

## 生徒会役員決定

7月30日、今年度の生徒会役員選挙が行われ以下の7名の役員が決まりました。

生徒会長	2年D組	問山さん
副会長	2年D組	鈴木くん
		島野さん
書記	2年D組	齋藤さん
		阪本さん
会計	2年D組	植田くん
	2年C組	平賀さん

役員を代表して会長の問山さんから挨拶です。

「この1年、より良い学校にするために生徒会役員一同頑張りますので、どうぞよろしく願いいたします。」

## マリンスポーツ実習

8月4日、5日 海洋実習前のプール実習を行いました。

今年度も串本ダイビング事業組合のインストラクターの方々のご協力によりマリンスポーツの授業が始まりました。資格取得に必要な学科試験を終え、プール実習、海洋実習と続きます。プール実習は天候にも恵まれ、インストラクターの話に耳を傾け真剣に取り組んでいました。



### 今後の予定

9月12、13日 地域みらい留学2020  
9月19日 オープンスクール  
9月24日～29日 二学期中間考査